

LOCAL | Solidaridad

Distintos colectivos prieguenses ponen en marcha una campaña de recogida de juguetes nuevos y usados

Hasta el domingo 27 de diciembre pueden realizarse las donaciones en la sede de la asociación Arco Iris.

Redacción

Miércoles 16 de diciembre de 2020 - 16:31



“Ningún niño sin juguete” es el eslogan de la campaña de recogida de juguetes nuevos y usados que con motivo de las fiestas navideñas han puesto en marcha la asociación Arco Iris y los grupos ciudadanos Te lo Dono Priego y Apoyo Priego Covid-19.

Según la nota remitida por los colectivos impulsores de esta iniciativa, los juguetes nuevos serán entregados a Cruz Roja Priego y los usados repartidos entre los numerosos miembros del grupo “Te lo Dono Priego”, en el que hay muchas familias necesitadas.

Las recogidas se llevarán a cabo todos los lunes de diciembre de 09:00 a 12:00 horas, los viernes de 09:00 a 12:00 y de 16:00 a 17:30 horas, los sábados de 10:30 a 12:00 horas y los miércoles de 15:30 a 17:30 horas, en la sede de Arco Iris Priego, en el Centro Asociativo Molinos, ubicado en la calle Molinos 30. El domingo 27 de diciembre de 10:00 a 13:00 horas, será el último día de recogida.

Son 14 los comercios prieguenses que van a colaborar en esta campaña, en los que se puedan adquirir juguetes, libros, cuentos, material de dibujo y pintura, etc. En concreto los establecimientos colaboradores son Bazar Bubuguang, Bazar Priego, China Center, Doris, Eurocien, Juguetería Amelia, Piolín, Pastelería y Gominolas LUYMI Priego, Librería Avenida, Papelería Kopisa, Librería Rodríguez de la Fuente, Librería Rojas, Carlin y La Fábrica del Cartucho.

También se han unido a esta campaña tres artesanas prieguenses que, bajo los nombres de Besitos de Fieltro, El Rincón de Morgana y La Boutique de Cynthia ofrecen juguetes artesanos a quien quiera obtenerlos a través de redes sociales.

Reseñar por último que también colaboran en la campaña Lavandería Speed Queen Priego, que se hace cargo de la desinfección de juguetes y Pastelería y Gominolas LUYMI Priego, que se encarga del transporte según normas Covid-19, agradeciendo también desde la organización a los voluntari@s que colaboran en esta campaña.